

Les réactions favorables au rétablissement des relations avec Cuba l'emportent aux États-Unis



La Havane, 2 juillet (RHC).- Des personnalités du monde politique étasunien ont réagi positivement à la confirmation du rétablissement de relations diplomatiques entre Washington et La Havane et de l'ouverture d'ambassades le 20 juillet.

Pour sa part, Hilary Clinton, l'ex-secrétaire d'État qui brigue la candidature démocrate aux élections présidentielles, a indiqué sur son compte twitter que l'ouverture de missions diplomatiques est un bon pas pour les États-Unis et pour le peuple cubain.

De son côté, Patrick Leahy, Sénateur du Vermont et défenseur d'un rapprochement de Cuba, a émis un communiqué pour féliciter les présidents des deux pays. Il a salué le fait que, finalement, après 55 ans, une politique échouée, punitive et inefficace d'isolement est en train de prendre fin.

D'autre part, le représentant du parti démocrate de plus haut rang au sein du Comité des Affaires étrangères du Sénat des États-Unis, Ben Cardin, le Sénateur Chris Murphy et l'ancien chef du Bureau des Intérêts de Washington à La Havane, Wayne Smith ont également salué le rétablissement des relations.

De leur côté, des membres du parti républicain ont également félicité le président Barack Obama pour avoir favorisé un rapprochement avec Cuba.

Din Jeller, Sénateur du Nevada, et Bradly Byrne, membre de la Chambre des Représentants, entre autres, ont salué la décision présidentielle et ils ont appelé le Congrès à faire des pas concrets en faveur de la normalisation des relations entre les deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61187-les-reactions-favorables-au-retablissement-des-relations-avec-cuba-lemporent-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba